

# Qualité retrouvée, les baigneurs se replongent dans le Vechju



Après l'alerte pollution du 16 juillet, le site de baignade au pont de Nuceta a retrouvé une qualité optimale. / PHOTOS JOSÉ MARTINETTI

L'alerte n'a pas duré plus de trois jours et déjà, la qualité des eaux de baignade du Vechju, au pont de Nuceta, est redevenue optimale. Une analyse des eaux, réalisée par l'agence régionale de santé (ARS), le 16 juillet dernier, a révélé un taux anormal de bactéries pathogènes (E. coli et entérocoques intestinaux). Fabien Arrighi, maire de Nuceta, avait alors immédiatement pris un arrêté interdisant la baignade sur ce site (voir notre édition du 21 juillet).

## Après l'orage...

"De nouvelles analyses, réalisées le 19 juillet par l'ARS, montrent que tout est rentré dans l'ordre, explique, soulagé, Fabien Arrighi. Nous avons affiché ce nouveau relevé à la mairie et sur la page Facebook de la commune". D'après les retours que nous avons eus de l'ARS, cette pollution passagère serait certainement due à l'alerte orange tempête et orage du lundi 15 juillet: "Le ruissellement semble être la cause de l'apport de matière organique ainsi que d'une forte charge bactérienne dans les cours d'eau", ont-ils précisé." Il ajoute que, ces vingt dernières années "une surfréquentation du Vechju" et des niveaux d'eau accusant une baisse "beau-

coup plus sévère et plus longue qu'autrefois", certainement "liée au réchauffement climatique", ont sans doute accentué les risques de pollution.

Au pont de Nuceta, les quelques baigneurs qui profitent de la fraîcheur du Vechju, n'ont pas eu connaissance de l'arrêt, heureusement levé depuis. Une chance pour eux, qui peuvent profiter d'une eau à nouveau de qualité, en petit comité. Parmi eux, Philippe, de Purtichju, et Paco, saisonnier à Aiacciu venu de Perpignan, reviennent du marché de Bravone: "Nous passons souvent par ici et, avec la chaleur, nous avons décidé de nous arrêter pour nous rafraîchir", racontent-ils. Jeanine, venue de Lucciana avec son arrière-petite-fille Otilia, 8 ans, son petit-fils Titouan et sa compagne Mathilde, 18 et 17 ans, connaît bien les lieux: "J'ai vécu à Sainte-Lucie de Mercurio pendant presque 15 ans, raconte-t-elle. J'aime venir ici, c'est moins fréquenté que la Restonica." Les jeunes sont ravis et Titouan n'hésite pas à plonger dans le bassin... depuis le pont!

Sa qualité retrouvée, le Vechju peut de nouveau attirer de nombreux baigneurs.

B. L.-L.



L'occasion pour Titouan, 18 ans, de se jeter à l'eau... depuis le pont !

\*Page Facebook de la commune : Mairie Nuceta